

## REGIÓN DE MURCIA

# El colegio presenta Proempleoingenieros.es y la Cátedra COITIRM a los alumnos de la Politécnica de Cartagena

José Antonio Galdón, decano del Colegio de Ingenieros Técnicos Industriales de la Región de Murcia, presentó el 9 de diciembre la plataforma laboral [www.proempleoingenieros.es](http://www.proempleoingenieros.es) a los alumnos de grado de ingeniería de la Universidad Politécnica de Cartagena (UPCT). Junto al decano, que también es presidente del Cogiti, estuvo el director de la ETSII de la UPCT, Antonio Guillamón Frutos, ya que en el acto se daba a conocer a los alumnos la Cátedra COITIRM de ingeniería industrial de la UPCT.

La plataforma Proempleoingenieros del Cogiti une sus fuerzas a la nueva cátedra del colegio, que ya ofrece numerosos servicios a los alumnos de las ingenierías de grado de la rama industrial (Mecánica, Química, Electricidad y Electrónica y Automática) de la Politécnica, encaminado todo ello a la introducción al mundo profesional.

Galdón destacó que es "la primera plataforma integral de empleo para ingenieros técnicos industriales y graduados en la rama industrial en España, dirigida a impulsar la



José Antonio Galdón acompañado por Antonio Guillamón.

carrera profesional". Es el único portal sectorial que recogerá todas las ofertas de empleo para ingenieros existentes en el mercado laboral, tanto de ámbito nacional como internacional.

De la oferta de servicios de la Cátedra COITIRM destacan los aspectos prácticos formativos, las jornadas técnicas, la acreditación DPC Ingenieros, la bolsa de empleo, las prácticas en empresas, el plan de movi-

lidad internacional, así como otros basados en los premios a la excelencia curricular, los proyectos fin de grado y la investigación.

Al tratarse del colectivo estudiantil más numeroso de la UPCT (2.000 estudiantes), esta plataforma, junto con la cátedra, reforzará la colaboración existente entre la Universidad y el colegio, y todo ello, con la mirada puesta en el beneficio de los futuros ingenieros y de la sociedad.

## VALLADOLID

# Presentación de la Escuela de Fomento Industrial

El pasado 3 de febrero tuvo lugar, en la sede del Colegio Oficial de Graduados e Ingenieros Técnicos Industriales vallisoletano, el acto de presentación del centro territorial en Valladolid de la Escuela de Fomento Industrial (EFI), un ambicioso proyecto que nace con el objetivo de fomentar el motor principal de la economía de una nación, como es la industria. La EFI ha sido creada por la Fundación Técnica Industrial, entidad sin ánimo de lucro vinculada al Cogiti.

La EFI pretende ser un apoyo y una ayuda a los directivos y técnicos de nuestra industria, a través de la realización de cursos que se impartirán en los colegios de graduados e ingenieros técnicos industriales, por profesionales de reconocido prestigio con formación específica en dirección empresarial. La industria es clave para la salida de la crisis económica y una base esencial para generar estabilidad económica y empleo.

Se trata de cursos eminentemente prác-



La presentación de la Escuela de Fomento Industrial tuvo lugar en salón de actos del Cogitiva.

ticos, dirigidos a quienes trabajan en la dirección y plantilla de las pequeñas y medianas industrias y empresas de nuestro territorio estatal, y de Castilla y León en particular, para dotarles de las herramientas necesarias con el fin de desarrollar, con mayor eficacia y precisión, su labor, mejorando pro-

cesos productivos, de gestión, estrategias, logística, suministros...

La presentación de la EFI estuvo a cargo del decano de Cogitiva, Ricardo de la Cal Santamarina, y de Ileana Trigo Rubio, ingeniera colaboradora de la Escuela de Fomento Industrial.